Actualización del distrito para familias nº20. 2021-22 | 21 de febrero de 2022

Escuche una grabación de audio de este mensaje

Estimadas familias del Distrito Escolar de Northfield:

Les escribo hoy con un recordatorio sobre los cambios en el protocolo de seguridad de salud de COVID-19 que comenzaron hoy, compartiendo una actualización del calendario escolar 2022-23, una actualización sobre el proceso de dar prioridades en el presupuesto del distrito, y algunos avances de varios equipos en sus respectivos torneos estatales.

Actualizaciones del protocolo de seguridad de salud COVID-19

Consulte <u>la Actualización familiar n.º 19 del distrito 2021-22</u> para obtener información detallada sobre las actualizaciones de los protocolos de seguridad de salud COVID-19 que comenzaron hoy. Como recordatorio, la Administración de Seguridad del Transporte (TSA, por sus siglas en inglés) aún requiere que se usen mascarillas faciales en los autobuses escolares.

Si bien la pandemia aún no ha terminado, estamos felices de poder tomar estos pasos importantes para reducir algunos de los protocolos de seguridad de salud COVID-19 del distrito. Es un paso significativo en la dirección correcta. Hemos identificado una serie de datos que nos impulsarían a considerar reactivar los protocolos de seguridad. Nuevamente, puede leer la información en la Actualización familiar n.º 19 del distrito 2021-22.

La pandemia es una de las interrupciones sociales más complejas que muchos de nosotros hemos enfrentado en nuestras vidas. A medida que avanzamos, me comprometo a utilizar la capacidad de llegar a muchas personas en nuestra comunidad desde el distrito escolar para ayudar en la sanación en nuestra comunidad. Independientemente de su perspectiva, tenemos que avanzar juntos.

Mes de la historia afroamericana y Me encanta leer

En febrero se celebra el Mes de la historia afroamericana. Numerosos recursos pueden ayudarles a explorar las importantes contribuciones que los afroamericanos han hecho a nuestra nación. Una excelente colección se encuentra en el <u>Museo Nacional Smithsonian de Historia y Cultura Afroamericana.</u> También les animo a conocer las oportunidades disponibles en el <u>Centro de Humanidades de Minnesota</u>.

Febrero también es el mes de Me encanta leer. Les animo a ver la gran programación disponible en la <u>Biblioteca Pública de Northfield</u>. Uno de los puntos de referencia de nuestro distrito es garantizar que los estudiantes puedan leer al nivel de su grado. Asegurarse de que sus hijos/as les vean leyendo en casa es esencial en ese esfuerzo y la biblioteca es un gran

lugar para mostrar el compromiso de su familia con la lectura. La Biblioteca Pública de Northfield también anunció recientemente que se ha vuelto "¡sin multas, gratis!"

Actualizaciones del equipo para ayudar con el proceso de elegir prioridades en el presupuesto

Como se compartió anteriormente, Northfield espera que va a sufrir una disminución en la inscripción durante los próximos diez años. Los animo a revisar el informe del estudio demográfico y ver la presentación del demógrafo ante la Junta de Educación el 24 de enero para comprender más profundamente nuestra situación con una menor inscripción. Cuando se une a la inflación y la escasez crónica de fondos estatales a las escuelas, una disminución en la inscripción requiere que reduzcamos nuestros gastos para enfrentarnos al impacto que tendrá en nuestros presupuestos el tener menos estudiantes. Los equipos de presupuesto que incluyen a más de 40 estudiantes, personal y madres/padres/tutores buscarán identificar la programación más importante para lograr los puntos de referencia establecidos en nuestro actualizado plan estratégico. Reduciremos nuestros gastos en aproximadamente \$4.5 millones, realizando estos ajustes gradualmente durante dos años. Somos afortunados porque vamos a comenzar este proceso en una posición de solidez y estabilidad financiera. Aprovecharemos nuestro sólido saldo de fondos y utilizaremos fondos de ayuda federal para ayudar en esta transición hacia menores gastos. Sin embargo, debo dejar claro que se deben realizar cambios en la programación para ajustarnos a nuestra nueva realidad de tener menos estudiantes. Los equipos de presupuesto se reunirán cuatro veces durante el próximo mes. Les proporcionaré actualizaciones a medida que se desarrolle el proceso. Los equipos de presupuesto proporcionarán recomendaciones vitales que la administración y la Junta de Educación tendrán en cuenta al tomar las decisiones finales sobre el camino financiero a seguir.

Calendario escolar 2022-23

En la reunión regular del 14 de febrero de 2022, la junta escolar actualizó oficialmente el <u>calendario escolar 2022-23.</u> Los cambios son pocos, pero queremos que estén al tanto de estos cambios mucho antes del comienzo del año escolar.

¡Felicidades a los equipos de State Bound!

Ha sido un buen invierno para las actividades de invierno de la escuela de secundaria de Northfield High School. Hasta el momento, cuatro equipos se han clasificado para los torneos estatales:

- Los niños de natación y lanzamientos al agua quedaron en tercer lugar en la competencia estatal True Team a principios de este mes.
- El hockey femenino ganó la final de su sección y jugará en el torneo estatal. Su primer juego es el jueves 24 de febrero a las 11 am contra Edina.
- La lucha libre ganó el campeonato de la sección y avanzó al torneo estatal. Los Raiders lucharán a las 9 am el 3 de marzo. Una nota adicional sobre la lucha libre: Lainey Houts

- y Ella Pagel se clasificaron para el primer torneo estatal de lucha libre femenino. ¡Felicidades!
- El simulacro de juicio avanzó a nivel estatal tras ganar la final local.

Gracias

Una vez más, gracias por su colaboración en la educación de nuestros estudiantes. Estamos muy orgullosos de la confianza que nos otorga para hacer este trabajo esencial para preparar a <u>cada</u> estudiante para el éxito de por vida.

Ater	ntam	iente,	
------	------	--------	--

Matt

__

Matt Hillmann, Ed.D.

Superintendente de las escuelas públicas de Northfield